

GABRIELLOIS FÉVRIER 2018 PUBLIÉ LE 30 JANVIER 2018

Félicitations à nos lauréats du Gala Ambassadeurs du Kamouraska

Il m'est agréable de vous mentionner aujourd'hui, que lors du Gala des Ambassadeurs du Kamouraska de décembre 2017, deux lauréats ont été attribués à Saint-Gabriel-Lalemant devant tout près de 375 personnes.

Raymond Chouinard a reçu ce premier lauréat pour souligner l'individu s'étant dévoué pour sa communauté d'une façon remarquée.

Pour commémorer les bons coups dans notre village, La Pommetterie de Saint-Gabriel et ses alliances a reçu ce deuxième lauréat.

Il faut en être fiers d'avoir de si bons ambassadeurs. Continuons à développer notre beau village.

René Lavoie, maire